

Charterfeier mit Hannelore Kohl

Der Zonta Club Ludwigshafen veranstaltet von Freitag, 16. September, bis Sonntag, 18. September, seine Charterfeier. Höhepunkt der Feier wird ein Festabend mit Ehrenmitglied Hannelore Kohl sein.

Zonta, eine internationale Serviceorganisation berufstätiger Frauen, setzt sich für die rechtliche, politische und berufliche Stellung der Frau ein. Dazu werden weltweit Förderungs- und Hilfsprojekte finanziert.

Die Charterfeier in Ludwigshafen beginnt am Freitag, 18 Uhr, mit einem Besuch im Wilhelm-Hack-Museum, dem sich ein Begrüßungsabend im Europa Hotel anschließt. Am Samstag, 10 Uhr, geht es per Bus nach Freinsheim, Wachenheim und Deidesheim, wo verschiedene Sehenswürdigkeiten besucht werden. Der eigentliche Festabend beginnt am Samstag um 17.30 Uhr im Casino der BASF. Festrednerin ist Hannelore Kohl. Speyer wird dann am Sonntag ab 9.45 Uhr besichtigt. (red)